

Communiqué de presse du 25 juillet 2025

Florian Bluhm und Tun Hubsch verstärken das FLTT-Trainerteam

Ab dem 1. August werden Florian BLUHM und Tun HUBSCH das FLTT-Trainerteam verstärken.

Florian BLUHM ist einer der aktuell besten deutschen Abwehrspieler, der in den letzten Jahren Erfahrungen als Trainer im deutschen Landesverband Baden-Württemberg sammeln konnte. Daneben war er auch in der letzten Saison als Trainingspartner mehrfach in Luxemburg zu Gast und kennt die Luxemburger Nationalspieler aller Altersgruppen bereits, die er mit seiner Expertise im Bereich des Abwehrspiels weiterbringen soll.

Tun HUBSCH, der im letzten Jahr bereits mehrmals in der Woche als Honorartrainer bei der FLTT aktiv mitgewirkt hat, wird seine Tätigkeit ausbauen und sich hierbei, neben dem Abschluss seines Masterstudienganges in Sport- und Ernährungswissenschaften, vor allem bei Aufbauarbeit der jungen Spieler einbringen.

Das FLTT-Trainerteam um Sportdirektor Heinz THEWS freut sich über die beiden neuen Gesichter im Team und hofft, die Qualität des Trainings, sowie die Resultate in der nächsten Saison noch weiterentwickeln zu können.